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Anfrage 

an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend den Ausbau der Bundesstraße B 64 

Der Ausbau der Bundesstraße B 64 von Gleisdorf nach Weiz ist sowohl für die Bezirksstadt 

selbst als auch für die nördlich gelegenen Gemeinden von größter wirtschaftlicher Bedeutung, 

weil sie die direkte und kürzeste Verbindung zur Südautobahn A2 darstellt. Um diese 

wichtige Funktion zu erfüllen und den ständig steigenden Verkehr aufnehmen zu können, 

wurden nun erste Ausbaumaßnahmen begonnen. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher nachstehende 

Anfragen 

1. Wann kann mit der Eröffnung der im Bau befindlichen Umfahrung Albersdorf

Wollsdorf gerechnet werden ? 

2. Wird dieses Teilstück als Autostraße oder als Bundesstraße geführt werden? 

3. Wird das Teilstück der B 64 im Anschluß der Umfahrung Albersdorf-Wollsdorf bis zur 

geplanten Umfahrung Unterfladnitz auf die gleiche Straßenbreite ausgebaut? 

4. Wie weit sind die Planungsarbeiten für die Umfahrung Unterfladnitz ? 

5. In welche Dringlichkeitsstufe wird der Bau der Umfahrung Unterfladnitz gereiht? 

6. Wann wird mit dem Bau der Umfahrung Unterfladnitz begonnen und wie hoch sind die 

veranschlagten Kosten? 

7. Wie und wann soll der weitere Ausbau der B 64 von Unterfladnitz bis zur Anbindung 

an Weiz erfolgen? 

8. Wie weit sind die Planungsarbeiten für die im weiteren Verlauf der B 64 erforderlichen 

Umfahrung von Weiz ? . 
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